

La Red de Ciudades Ave une la festividad de 30 destinos diferentes

La Red de Ciudades Ave une la festividad de 30 destinos diferentes distribuidos por el panorama nacional acercando a los viajeros todo el patrimonio nacional

Cirios, flores y maravillosos mantos bordados para salir en procesión por lugares tan representativos como Sevilla, Segovia, Tarragona, León o Antequera. Da igual donde te sitúes

en el mapa nacional, que la Semana Santa se vive intensamente. Las iglesias y basílicas programan conciertos de música sacra y distintas cofradías salen a la calle con los pasos que llevan preparando durante todo el año. La Red de Ciudades AVE une siete días de fiesta plagada de tradición en 30 destinos diferentes. La aventura de viajar nunca ha sido tan plena.

Redoble de tambores, trompetas y una musicalidad característica que acompaña siete días de una semana muy especial. Esa es la banda sonora que custodia la vistosidad de los coloridos trajes de los cofrades, convirtiéndose estos en una de las señas de identidad de la Semana Santa en España. Del Domingo de Ramos al Domingo de Resurrección miles de personas de acercan a las distintas procesiones que recorren las calles de medio país, donde no solo se pone en relieve la exaltación de su devoción, sino donde también se da lugar a la celebración de otros actos culturales paralelos.

Es España un lugar donde la Semana Santa se vive de lleno, donde sus festejos son custodiados como grandes tesoros gustosos de ser disfrutados. Por ello la Red de Ciudades AVE une, de nuevo, unos lugares con otros, una Semana Santa con otra, una vivencia que recorre el país de punta a punta.



Semana Santa en Sevilla, fama universa	Semana	Santa e	en	Sevilla,	fama	universa	
--	--------	---------	----	----------	------	----------	--

De Interés Turístico Internacional. Ni más ni menos. Solo con eso ya se puede hacer una idea de lo que le espera al turista en Sevilla en Semana Santa. Y es que, ya en el siglo XVI se conmemoraba la Pasión de Cristo con procesiones que realizaban las asociaciones religiosas denominadas cofradías o hermandades. A día de hoy todos los días de la Semana Santa, empezando por el Domingo de Ramos, hay desfiles procesionales por la tarde-noche. El Viernes Santo salen además ocho cofradías de madrugada entre ellas la famosa Macarena y el Gran Poder.

Las imágenes van acompañadas por nazarenos vestidos con una túnica diferente para cada hermandad cubierto con capirote y antifaz. Un elemento importante en la procesión es la música que puede ser un simple acompañamiento de cornetas y tambores de inspiración militar que va con los pasos de Cristo o bandas de música más complejas. La llamada música de capilla, está compuesta por solo tres miembros que llevan los siguientes instrumentos: fagot, oboe y clarinete, acompaña a las cofradías más solemnes.

Tarragona vive la Semana Santa más importante de Cataluña

A su reconocido patrimonio romano, Tarragona se le une también el atractivo de sus manifestaciones tradicionales, que tienen como punto álgido la Semana Santa, la más importante y multitudinaria de cuantas se celebran en Cataluña y que está reconocida como Fiesta de Interés Turístico por la Generalitat. Del 14 al 22 de abril, la ciudad revive la pasión, muerte y resurrección de Jesucristo en ocho intensos días repletos de emotivos actos, entre los que destaca la Procesión del Santo Entierro el Viernes Santo.

Como actividades previas a los días estrictos de Semana Santa, caben destacar las procesiones del Gremi de Marejants del 6 de abril, que tiene lugar en El Serrallo, el barrio marinero de Tarragona; y la del 12 de abril, Viernes de Dolores, del Gremi de Pagesos, que parte de la Iglesia de San Lorenzo, único templo plenamente gótico que se conserva en Tarragona.



Semana Santa en Segovia, un viaje al siglo XII

La Semana Santa de Segovia, declarada de Interés Turístico Nacional en 2017, es un atractivo añadido a la belleza singular de la ciudad. Las manifestaciones de religiosidad popular

segovianas enraízan en la más pura tradición castellana: sobriedad de los participantes e intenso realismo de sus imágenes, pero además la Semana Santa segoviana posee unas características singulares que la identifican y distinguen de otras de la región. Esta Ciudad Patrimonio de la Humanidad es un escenario inigualable donde se desarrollan viacrucis y procesiones con tallas cuyos orígenes abarcan desde el siglo XII al XIX.
La procesión más conocida es la 'de los Pasos', que discurre por parte del casco histórico la noche del Viernes Santo.
A León, en Semana Santa
La Semana Santa de León constituye uno de los principales reclamos turísticos de la ciudad, siendo un acontecimiento no sólo religioso, sino también cultural, tradicional y gastronómico que hace de la misma una de las más reconocidas en nuestro país, habiendo sido declarada de Interés Turístico Internacional.
A lo largo de 10 días, desde la espectacular salida en la tarde del Viernes de Dolores de la Virgen del Camino, conocida popularmente como la del Mercado, hasta la suelta de palomas el

Domingo de Resurrección en la Plaza de la Catedral, leoneses y visitantes comparten en esta Semana Santa singular una experiencia inigualable. Un total de 16 Cofradías y Hermandades organizan 25 procesiones penitenciales, con 65 pasos pujados en su mayoría por hermanos braceros, 5 viacrucis procesionales y una ronda lírico-pasional que recorre las calles durante la noche alertando a los hermanos de la salida de su procesión.



## Semana Santa en Antequera, directa al corazón

En Antequera la Semana Santa tiene una serie de elementos diferenciadores que hacen de ella un armonioso conjunto donde se entremezclan arte, historia, tradición y fe.

Las hermandades y cofradías poseen un rico y monumental ajuar procesional. Desde sus imágenes, en su mayoría esculturas de gran valor artístico realizadas por talladores asentados en la ciudad entre los siglos XVI y XVIII, hasta los bordados de sus mantos y palios, pasando por elementos de platería y entalladura, que están considerados piezas capitales del patrimonio artístico de la Semana Santa de nuestra provincia.

Los desfiles procesionales de Antequera cuentan con una serie de peculiaridades que los hacen únicos en el conjunto de la Semana Santa andaluza. Una de las diferencias es que los pasos son portados al hombro por los hermanacos, caracterizados por su indumentaria y por el uso de "horquillas" para sostener el trono cuando está parado. Al frente de ellos va el Hermano Mayor de Insignia que, situándose delante del paso, guía a los hermanacos durante el recorrido de la procesión.

## Sobre la Red de Ciudades AVE

Red de Ciudades Ave es el producto turístico resultante de la fusión del tren como medio de transporte sostenible, rápido y eficaz por excelencia y el patrimonio de un total de 30 destinos: Albacete, Alicante, Antequera, Barcelona, Calatayud, Ciudad Real, Córdoba, Cuenca, León, Lleida, Madrid, Málaga, Ourense, Palencia, Puertollano, Segovia, Sevilla, Tarragona, Toledo, Valencia, Valladolid, Villanueva de Córdoba, Villena, Zamora y Zaragoza. Además, Elche, Granada, Murcia, Talavera de la Reina y Loja forman también parte del proyecto como ciudades adheridas. La Asociación, que tiene como objetivo promocionar todos aquellos destinos que la forman, comercializa dos tipos de productos turísticos.

Escapadas en Ave engloba viaje en AVE, hoteles a precios especiales y actividades de ocio en el destino. Una oportunidad para conocer y vivir cada ciudad.

Renfe Spain Pass es un servicio de billetes dirigido exclusivamente a los turistas extranjeros lo que supone una nueva forma de viajar y que, además, facilita los desplazamientos pudiendo conocer varios destinos de la Red de Ciudades Ave en una misma escapada. Se pueden elegir entre 4, 6, 8 y 10 viajes y comprarlos hasta con seis meses de antelación. Está disponible en dos categorías, turista y Business, tanto para niños como para adultos.

Toda la información sobre la Red de Ciudades Ave se puede encontrar en la web www.avexperience.es.